

10. Internationale Senioren-Challenge GER – FRA - BEL

29.09.2018 in Rehlingen

Am Samstag fand die 10. Jubiläumsauflage der Internationalen Senioren-Challenge zwischen Frankreich, Belgien und dem diesjährigen Gastgeber Deutschland statt. Austragungsort war das saarländische Rehlingen.

Nach der offiziellen Eröffnung starteten die Wettkämpfe um 14:00 bei schönstem Herbstwetter. Ideale Bedingungen boten sich den Athleten, die im bewährten Austragungsmodus um Punkte für Ihre Mannschaften der Altersklassen M40+, M50+, W40+ und W50+ kämpften. Dabei starteten jeweils 2 Athleten / -innen in ihren Disziplinen, wobei die Sieger 7 Punkte, der Zweite 5 Punkte usw. erhielt. Der mehrfache deutsche Meister Jens Kresalek vom PTSV Konstanz (M40) startete für das deutsche Nationalteam im Speerwerfen und konnte mit seinem 2. Platz 5 Punkte beisteuern. Mit seiner Weite von 54,05 m zum Saisonende ist er dennoch zufrieden. "Die Würfe waren nicht optimal. Da wäre sicher mehr drin gewesen. Aber ich bin froh über Platz 2 und stolz auf unser Team."



Gewertet wurden neben der Gesamtwertung auch die jeweiligen Altersklassen. Hier belegte die deutsche Mannschaft der M40+, für die Jens startete, Platz 2 (82 Punkte) knapp hinter Frankreich (86 Punkte). Alle anderen Altersklassen gewann die deutsche Mannschaft, so dass am Ende das deutsche Nationalteam mit 362 Punkte und einem deutlichem Abstand vor Frankreich (318 Punkte) und Belgien (154 Punkte) gewann und den Erfolg aus den Vorjahren wiederholen konnte. (jk)



Hier geht's zum **Bericht** auf https://www.leichtathletik.de/ergebnisse/wettkampf-resultate/wettkampf-resultat/detail/10-int-challenge-der-senioreninnen-bel-fra-ger.